



サークルのみなさん



お稽古の様子です

### 憩いの家 利用サークルのご紹介

#### 着付けサークル

最初は3人で始めたサークルですが、今は一人増えて4人になりました。月に1回集まって着物の着付けをお稽古しています。憩いの家を利用するようになって5年くらいです。帯結びが簡単に、きれいにできるようにになりました。お稽古の後に食事会をしています。それが楽しく続けられる秘訣でしょうか。

### 第17回「野幌を語る集い」の報告

6月28日(火)10時から集会室で行われました。参加者は7名でした。話題はやっぱり野幌の町のこと。昔のことや今のことなどの話がみんなの間で飛び交い、楽しい時間を過ごしました。話が進むうちに江北地域の話になりました。以前には江北の中に「一原(いちげん)」「三原(さんげん)」と言っていた地域もありましたが、今は一原の名称は言わなくなり三原は「美原(みはら)」になりました。小さい時に住んでいたKさんは江別三小に通っていたそうです。旧石狩大橋のたもとまで父親が送ってきてくれたと言っていました。渡し舟には乗らず歩いて通ったそうです。昔の子供は強かったねえとみんなで感心しました。一今回は話題が広がり、次回が楽しみになりました。

### 第18回「野幌を語る集い」のお知らせ

- ◆開催日時 平成 28 年 7 月 26 日(火) 10 時から
  - ◆場所 憩いの家 集会室
- 楽しいおしゃべりの時間です。みなさんの体験談や経験などいろいろな話題をたくさん聞かせてください。お友達など連れてきませんか。新しい参加者をお待ちしています。

### 7 月 の 花 だ よ り



名残のシャクヤク



可憐に咲くすみれ